
– Конференция – это время подво-
дить итоги. Как вы оцениваете работу 
СССР за эти четыре года?

– За эти годы СССР стал надежным по-
мощником и резервом Партии. Сегодня у 
нашей организации 44 региональных от-
деления, 182 общественных организации 
– коллективные члены СССР.  Только за 
последние два месяца в  CCCР вступило 
шесть общественных организаций. Одна 
из них, например, –  «Союз комсомольцев 
всех поколений Приморского края» на-
считывает более трех тысяч человек. Это 
серьезный показатель авторитета Партии 
и ее сторонников. СССР аккумулировал в 
себе, не побоюсь сказать, настоящих па-
триотов, людей, для которых превыше 
всего Родина и Честь. 

Большинство общественных организа-
ций, входящих в СССР, работают с ветера-
нами, проводят большую патриотическую 
работу с молодежью. Можно вспомнить 
много интересных мероприятий, органи-
зованных СССР для молодых: «Родина в 
небо зовет», например – это прекрасный 
пример того, что можно сделать для сегод-
няшних мальчишек и девчонок, как подго-
товить их к защите Родины, службе в армии. 
И конечно, говоря об итогах работы СССР, 
нельзя не сказать об огромной роли моего 
заместителя Алексея Тихонова, человека, 
который постоянно придумывает новое и 
интересное, своей неутомимой энергией 
вовлекает в орбиту СССР тысячи людей. 

–  Так получилось, что конферен-
ция СССР проходит в канун выборов в 
Госдуму, которые уже обещают стать 
одними из самых горячих за всю исто-
рию РФ. Уже создан Народный фронт, 
Ополчение. Как вы видите роль СССР в 
этих условиях?

– Конференция СССР не случайно про-
ходит накануне выборов в Госдуму. Для нас 
это в определенном плане смотр сил, воз-
можность еще раз встретиться со своими 
сторонниками перед 4 декабря. 

Продолжение на 2-й стр.
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СССР – НАДЕЖНЫЙ 
ПОМОЩНИК ПАРТИИ

Сергей Миронов:

В этом году СССР исполнилось четыре года. За это время органи-
зация проделала огромный путь – ее членами стали сотни тысяч 
человек во всех регионах России, проведены тысячи различных ме-
роприятий. О работе организации и ее планах на будущее мы по-
просили рассказать Председателя Союза сторонников Справедли-
вой России Сергея Михайловича Миронова.

Алексей Тихонов 

ПОЧЕМУ МЫ 
ПРОВОДИМ 

КОНФЕРЕНЦИЮ 
7 НОЯБРЯ

Несмотря на то, что мы уже давно 
не отмечаем 7 ноября как государ-
ственный праздник, стоило нам объ-
явить о дне проведения Конферен-
ции СССР, как все стали спрашивать: 
а это вы специально так придумали? 
Конференция СССР – в день, кото-
рый можно считать днем рождения 
СССР?

На самом деле это не случайно. Вот 
уже несколько лет вся страна отмеча-
ет 4 ноября – День согласия и прими-
рения, и все прекрасно понимают, что 
этот праздник власти придумали, что-
бы убить в народе всякую память о Ве-
ликой Октябрьской социалистической 
революции. Убили. Но и нового звуча-
ния придать не удалось – потому что, 
что отмечать то? Вспоминать, что Ми-
нин и Пожарский когда то в этот день 
спасли Россию? Но, господа, если мы 
про собственную Революцию не пом-
ним, кто ж сегодня вспомнит, что там 
было после царствия Ивана Грозного! 
В общем, праздник явно не прижива-
ется. Народ, конечно, отдохнуть не 
прочь, но подвести под это идеологи-
ческую основу не получается.

Вот мы и решили придать Празднику 4 
ноября немножко более глубокий смысл. 

Продолжение на 2-й стр.

Главная задача сегодня – сделать так, чтобы все эти люди 4 декабря пришли и проголосовали, как подсказывает им сердце
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СССР – НАДЕЖНЫЙ 
ПОМОЩНИК ПАРТИИ

Сергей Миронов:

Окончание. Начало на 1-й стр.
Уникальность СССР заключается в 

том, что в него могут входить люди, не 
являющиеся членами Партии, но раз-
деляющие наши идеи и цели. Народный 
фронт был создан только этим летом, и 
все прекрасно понимают, что это было 
нужно для того, чтобы попытаться под-
нять рухнувший авторитет «Единой 
России» в ходе предстоящей избира-
тельной компании.  Туда буквально за-
гоняли людей. К нам же все приходили 
добровольно, задолго до избиратель-
ной компании. Наша главная задача се-
годня – сделать так, чтобы все эти люди 
4 декабря пришли и проголосовали, как 
подсказывает им сердце. Голоса тех, кто 
проигнорирует выборы, будут отданы 
«партии власти». Поэтому обязательно 
нужно придти на избирательный уча-
сток и проголосовать. 

– Вопрос от многих региональных 
отделений: как бороться с админи-
стративным ресурсом? Если опять 
будет вброс бюллетеней, фальсифи-
кация результатов – что делать? У нас 
есть такая ситуация в Московской об-
ласти, по результатам предыдущих 
выборов суды идут до сих пор, резуль-
тат – ноль.

– Опасность того, что будет повторять-
ся та же ситуация, велика. Недавно ко мне 
попала инструкция санкт-петербургского 
отделения «Единой России», где подроб-
но описывалась технология вброса из-
бирательных бюллетеней. К таким ситуа-
циям надо готовиться – что мы и делаем. 
Провели обучение наблюдателей, плани-
руем, что они будут работать на всех из-
бирательных участках. Ждем активности 

от наших региональных отделений – я 
имею в  виду и Партию, и СССР.  Мы сейчас 
активно призываем всех придти на выбо-
ры, потому что чем больше народу при-
дет, тем сложнее подтасовать результат.  

–  Чем наша организация может по-
мочь руководству региональных отде-
лений Партии и СССР, которые подвер-
гаются на местах прессингу со стороны 
местной власти?

– Мы – общественная организация, 
и мы можем опираться только на обще-
ственность. Нужно объединять людей, 
в случае необходимости  выводить их 
на улицу, требовать соблюдения зако-
на, гражданских прав. Только вместе мы 
– сила и сможем победить произвол чи-
новников. Здесь не место стеснению и 
робости.

– Считаете ли вы нормальной ситуа-
цию, если человек вступает в СССР, но 
не хочет вступать в партию? У нас есть 
много таких примеров.

 – Мы для того и создавали СССР, что-
бы люди, не имеющие возможности или 
желания вступать в Партию по каким-
либо причинам, будь то государствен-
ная служба или просто неготовность 
связывать себя с какой-либо партией, 
имели возможность реализовать свои 
политические и общественные взгля-
ды, могли воспользоваться партийным 
ресурсом. Например, в избирательных 
списках Партии есть кандидаты – чле-
ны СССР, которые не являются члена-
ми партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. И 
я считаю, что эта практика оправдала 
себя, принесла вполне ощутимые ре-
зультаты.

– Какие региональные отделения 
СССР вы бы отметили, как лучшие?

– Краснодарский край (Андрей Руден-
ко), Санкт-Петербург (Геннадий Болды-
рев). Волгоградская (Сергей Клименков), 
Курская (Владимир Климов), Ленинград-
ская (Анатолий Абрамов), Владимирская 
(Роман Юматов), Калининградская (Кон-
стантин Гнатенко)  области, Приморский 
край (Юрий Колесниченко), Например, в 
Краснодарском крае Андрей Руденко по-
ставил под наши знамена 12 обществен-
ных организаций, насчитывающих более 
24 тысяч человек. Сам он сейчас балло-
тируется на выборах в Государственную 

Думу, возглавив список СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ по Краснодарскому краю. Очень 
активно работают Сергей Клименков в 
Волгограде и Владимир Климов в Курске 
– там проводится много ярких мероприя-
тий, ведется целенаправленная работа с 
молодежью и ветеранами. Активно и пло-
дотворно работает Геннадий Болдырев в 
Санкт-Петербурге – он сейчас баллотиру-
ется в ЗАКС Санкт-Петербурга. 

Есть примеры не только активной 
работы региональных отделений, но и 
местных отделений. Так в Московской об-
ласти есть Люберецкое отделение СССР, 
которое возглавляет Сергей Быков. Там 
продажным чиновникам объявлена на-
стоящая война – против распродажи ле-
сов, превращения полей в незаконные 
помойки. И таких людей у нас абсолют-
ное большинство.

  – Какие задачи Вы считаете самы-
ми важными для СССР в ближайшее 
время? В перспективе? 

– Сегодня самая важная задача – вы-
боры Государственной Думы. Нужно 
использовать весь потенциал наших ре-
гиональных отделений и общественных 
организаций, входящих в СССР.  Необхо-
димо активно участвовать в избиратель-
ной кампании, вовлекать людей, разъ-
яснять им программу СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, и агитировать. Второе – повы-
шать авторитет организации славными 
делами, продолжать расширять ее ряды 
за счет коллективных членов и откры-
тия новых региональных отделений. И, 
конечно, важно сохранить тот боевой 
настрой, который существует в организа-
ции сегодня. 

Алексей Тихонов

ПОЧЕМУ МЫ 
ПРОВОДИМ 

КОНФЕРЕНЦИЮ 
7 НОЯБРЯ

Союз сторонников Справедливой России (СССР) образован 30 мая 2007 года.
Он является добровольным и самоуправляемым общественным объединени-

ем, созданным на основе членства для совместной деятельности, направленной 
на достижение целей, указанных в Уставе Союза.

Союз образован в результате подписания учредительного договора тремя 
общественными объединениями:

– Общероссийской общественной организацией Народно-Патриотическое 
объединение «РОДИНА»;

– Общероссийской общественной организацией «Российские пенсионеры»;
– Общероссийским общественным движением «ХАРТИЯ ЖИЗНИ».

Окончание. Начало на 1-й стр.
Согласие и примирение – действи-

тельно, очень важные для нашего обще-
ства понятия. Только искать согласия и 
примирения нам надо не по вопросам 
четырехсотлетней и более давности, а 
по гораздо поздним, по тем событиям, 
которые произошли уже после развала 
Советского Союза. По статистике сегод-
ня у нас каждый год умирает больше лю-
дей, чем при советской власти. Причин 
очень много: это и военные конфликты 
(Чечня, Северная Осетия), и многочис-
ленные теракты, и техногенные ката-
строфы,  и национальные конфликты, и 
захлестнувшая нас наркомания (между 
прочим, около 700 тысяч в год – населе-
ние целого города!), и плохое медицин-
ское обеспечение, и наша ненужность, 
неустроенность, от которой часто уми-
рают еще молодые мужчины. Это те во-
просы, которые действительно волнуют 
сегодня каждого из нас, потому что у 
каждого в семье обязательно есть кто-
то, погибший от этих напастей. Это то, 
что у нас всех болит. И для того чтобы 
жить дальше, строить Российское госу-

дарство, надо примириться в первую 
очередь по этим пунктам, придти к со-
гласию и преуменьшить в нашей жизни 
значимость этих факторов.

7 ноября – это день, который тради-
ционно бурными демонстрациями от-
мечают коммунисты. Мы тоже отметим 
этот день – и хотим хотя бы по этому 
поводу найти с КПРФ общий язык. Мы 
тоже считаем, что в Советском Союзе 
не все было плохо, а было очень мно-
го хорошего. Хотя бы то, что мы сами 
были другими – более искренними, до-
брыми, готовыми придти на помощь и 
отдать последнюю рубашку, независя-
щими так, как сегодня, от денег. 

И проводя 7 ноября Конференцию 
СССР, мы еще раз напоминаем Генна-
дию Андреевичу и всем россиянам, что 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ хотела объе-
динить перед выборами левые силы, 
Сергей Михайлович Миронов неодно-
кратно предлагал это КПРФ. Но, увы, 
коммунисты к согласию и примирению 
оказались не готовы. 

Конференция СССР –  это в определенном плане смотр сил, возможность еще раз встретиться со своими сторонниками 

СССР аккумулировал в себе, не по-
боюсь сказать, настоящих патриотов, 
людей, для которых превыше всего 
Родина и Честь. 

Необходимо повышать авторитет 
организации славными делами, про-
должать расширять ее ряды за счет 
коллективных членов и открытия но-
вых региональных отделений. 

Искать согласия и примирения нам 
надо не по вопросам четырехсотлет-
ней и более давности, а по гораздо 
поздним, по тем событиям, которые 
произошли уже после развала Совет-
ского Союза.
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За последние два года СССР провел более тысячи различных мероприятий

МЕРОПРИЯТИЯ СОЮЗА СТОРОННИКОВ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИМЕРОПРИЯТИЯ СОЮЗА СТОРОННИКОВ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

Акция «Родина в небо зовет» проходит 
регулярно с 2006 года. Около 50 юношей 
и девушек в возрасте от 14 до 20 лет в этот 
день совершают свой первый прыжок с па-
рашютом на бывшем военном аэродроме в 
городе Киржач Владимирской области.

В 10.00 прошло торжественное постро-
ение участников акции. Приветствие от 
Сергея Михайловича Миронова зачитал 
помощник Председателя Совета Федера-
ции Эдуард Биллионок. С напутственным 
словом ребятам выступил заместитель 
председателя СССР Алексей Тихонов.

– Для многих из вас этот первый пры-
жок не станет последним, – сказал он. – 
Вам захочется еще вернуться на аэродром 
и шагнуть с самолета в небо, ощутить пре-
красное чувство полета. И 
это здорово!

Первый прыжок совер-
шить не просто, и было уди-
вительно смотреть на совсем 
юных ребят и девчат, которые 
бесстрашно садились в самолет, 
а потом веселые, с шутками и сме-
хом рассказывали друзьям о своем 
необыкновенном опыте. 

В 16.00 на торжественном построении 
заместитель руководителя исполнитель-
ного аппарата СССР Евгений Волков по-
здравил ребят с первым парашютным 
прыжком, вручил каждому значок пара-
шютиста и благодарственное письмо.  

– Вы – молодцы, – обратился он к 
ребятам. – Сегодня мы смотрели на вас 
и гордились. Одновременно с вами со-
вершали прыжки профессиональные 
спортсмены, и кто знает, может быть и 
кто-то из вас теперь профессионально 
займется парашютным спортом. Желаю 
вам идти, не отступая к своей мечте! Вы 
смелые ребята и верю, сможете многого 
добиться в жизни!

12 августа, в день десятилетия трагедии 
представители санкт-петербургского реги-
онального отделения общественной орга-

низации Союз сторонников Справедливой 
России и партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
приняли участие в траурной церемонии 
на Серафимовском кладбище. Участники 
церемонии возложили цветы к монументу 
погибшим морякам-подводникам.

Союз сторонников СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Краснодарском крае совместно 
с Краевой организацией памяти маршала 
Жукова провели тематические вечера, 
посвященные 70-летию начала Великой 
Отечественной войны. 

В них приняли участие Герои Советско-
го Союза,  ветераны Великой Отечествен-
ной войны, представители общественных 
объединений.

22 июня вся страна отмечала День 
памяти и скорби – 70 годовщину  на-
чала Великой Отечественной войны.  
ОНПО «Родина» и Союз Сторонников 
Справедливой России выступили од-
ними из организаторов общественно-
патриотической акции «Москва. Бело-
русский вокзал. 22 июня 1941 года». 

Акция «Белорусский вокзал» проводит-
ся уже двенадцатый год в память о первых 
днях войны. Именно с Белорусского вокза-
ла эшелоны с бойцами уходили на фронт.

Уже с 20 июня Белорусский вокзал на-
поминал собой вокзал времен войны. Его 
стены завешаны панно и транспарантами, 
призывающими встать на защиту страны: 
«Родина-мать зовет», «Наше дело правое. 
Враг не пройдет. Победа будет за нами», 

«Отстоим Москву», «Воин Красной Ар-
мии, спаси!», лист календаря 22 июня 1941 
года. Все эти плакаты были разработаны 
и изготовлены при помощи СССР. Люди, 
пришедшие на Белорусский вокзал, и те, 
кто пришел по приглашениям, и те, кто в 
этот день уезжал с Белорусского вокзала, 
окунулись в далекие и трагичные дни 1941 
года. О том, что переживала столица в пер-
вые дни войны, рассказывали кинокадры, 
транслируемые с большого экрана.

В акции приняли участие Герои Совет-
ского Союза и Герои Российской Федера-
ции, ветераны войны и труда, военнослу-
жащие Российской армии, воспитанники 
военно-патриотических клубов и поиско-
вых отрядов, представители обществен-
ных организаций, молодежь СССР.

РОДИНА ПОЗВАЛА В НЕБО
CКОРБИМ ВМЕСТЕ

МОСКВА. 
БЕЛОРУССКИЙ ВОКЗАЛ…
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Санкт-Петербургское региональное отделение СССР приняло участие 
в траурных мероприятиях, посвященных 10-летию со дня гибели подво-
дной лодки «Курск».

ЮЛИЯ АФАНАСЬЕВА

У нас еще раньше оформился основ-ной костяк общественных организаций, входящих в наше отделение и сейчас мы в основном работаем с ними. Упор – на качество работы, стараемся разъяс-нять, что происходит, доносить до людей полную информацию. Отличи-тельная черта нашего регионального отделения – мы много мероприятий проводим совместно с зарубежными организациями – из Швеции, Финляндии, других стран. Это круглые столы, об-суждения, совместные акции.

Калининградское региональное 
отделение СССР провело смотр со-
стояния  памятников, мемориалов 
и братских могил, находящихся  в 
Калининградской области и городе 
Калининграде.

Сейчас полным ходом идет работа по 
составлению банка данных о памятниках 
и воинских захоронениях, требующих 

восстановления. В виде законодательной 
инициативы РО СССР в Калининградской 
области совместно с региональной пар-
тийной организацией предлагает внести 
поправку в УК РФ об усилении уголовной 
ответственности за проведение незакон-
ных раскопок неорганизованных захо-
ронений, мест ведения боевых действий, 
одиноких могил, мест гибели и затопления 
боевых и транспортных кораблей.

НИКТО НЕ ЗАБЫТ

АНДРЕЙ РУДЕНКО

В прошлом году мы провели Форум сторонников Партии, на который пригласили все общественные органи-зации края – около 450 человек. Толь-ко в этом году к нам вступило более 20000 человек. 

р р у

КОНСТАНТИН ГНАТЕНКО

Самое важное, что мы сделали в этом году – это совместная с Партией акция «Живая память». На территории Калининградской области находится около 300 захоронений советских сол-дат и многие из них находятся в плохом состоянии. Очень важно сегодня приве-сти их все в порядок, чтобы не стерлась память о войне.
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Сегодня у нашей организации 44 региональных отделения, 182 общественных организации – коллективные члены СССР

МЕРОПРИЯТИЯ СОЮЗА СТОРОННИКОВ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИМЕРОПРИЯТИЯ СОЮЗА СТОРОННИКОВ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

Владимирское региональное отделе-
ние СССР приняло участие в митинге за 
освобождение помещений двух детских 
садов. 

Проблема с детскими садами существует 
сегодня во всей стране. Но если в Москве и 
многих других регионах власти стараются 
возвращать детским садикам отобранные 
в 90-е годы помещения и строить новые, то 
во Владимире ситуация иная. В двух бывших 
детских садах размещаются чиновники из 
администрации города, а мест в детских са-
дах катастрофически не хватает.

Активисты СССР собрались в центре 
города с лозунгами: «Аксе-
нова – не стыдно сидеть в 
ясельной группе?», «СПРУТ, 
вон из детского сада»!», «На-
родный Фронт» = «Единая 
Россия» = партия пустых 
обещаний», «Детский сад – 
не место взрослым»,   «Еди-
ная Россия» опять обману-
ла. На этот раз – детей!»

Митинг был показан теле-
каналами ВГТРК, ТВ6, РЕН ТВ 
и освещен печатными изда-
ниями «Молва», «Владимир-
ские ведомости», «Томикс», 
«Призыв», «Хронометр».

ДЕТСКИЕ САДЫ – ДЕТЯМ!

Волгоградское региональное отде-
ление СССР приняло участие в героико-
патриотической акции «Живая память 
поколений». 

22 июня, в скорбный день начала Вели-
кой Отечественной войны в Волгограде 
почтили память погибших воинов – моря-
ков и речников. 

Сегодня этот день отмечается как День 
Памяти и Скорби, – сказал Председатель 
Палаты Представителей СССР Сергей Кли-
менков. – Чтобы увековечить этот трагиче-
ский для России день,  мы ежегодно про-
водим акции  «Живая память поколений». 
В этот день традиционно мы собираем 
как ветеранов ВОВ, так и молодежь и в 
теплой дружеской обстанов-
ке на теплоходе совершаем 
памятный круиз по Волге, по 
местам где во время войны 
шли ожесточенные сраже-
ния. С каждым годом остает-
ся все меньше и меньше тех, 
кто принял  на себя первый 
удар фашистской Германии. 
Поэтому для нас особенно 
важно, чтобы ветераны об-
щались с молодежью, воспи-
тывали у них патриотические 
чувства.

На теплоходе собрались ветераны, дети 
военного Сталинграда, представители 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», пред-
ставители регионального отделения СССР.

Все пассажиры теплохода «Москва» 
возложили цветы и венки к памятнику 
воинам– речникам на Волге. В конце ме-
роприятия всех пассажиров теплохода 
угостили солдатской кашей с фронтовыми 
100 граммами.

ПАМЯТНАЯ 
ДАТА

Региональное отделение СССР в Кур-
ской области и Морской клуб «Кают-
компания» – коллективный член СССР 
–  выступили организаторами увекове-
чивания памяти командира миноносца 
«Стерегущий» Александра Сергеева.

 30 сентября –  день рождения Алексан-
дра Семеновича Сергеева – лейтенанта, ко-
мандира миноносца «Стерегущий», героя 
русско-японской войны 1904 года. В этот 
день в Курске была открыта памятная доска.

На мероприятие собрались ветераны 
военно-морского флота, активисты СССР и 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, обществен-
ные и культурные деятели, школьники.

Улица, на которой располагалась родо-
вая усадьба семьи Сергеевых, находится в 
центральной черте города Курска. Здесь 
будущий командир миноносца «Стерегу-
щий» провел свои детские и отроческие 

годы. Торжественный митинг открыл 
Председатель общественной организации 
«Кают-компания», член Союза сторонни-
ков СР, капитан 1-го ранга в отставке, Олег 
Галеусов. «Пусть эта памятная доска на-
помнит тем, кто придет после нас, что Кур-
ская земля была прославлена именами ве-
ликих адмиралов, лейтенантов и морских 
офицеров», – сказал он. 

Присутствующие на торжественном ми-
тинге ветераны  военно-морского флота 
рассказали об исторической гибели мино-
носца «Стерегущий»:          «Погиб в неравном 
бою с превосходящими силами японцев в 
1904 году во время русско-японской вой-
ны. Против миноносцев «Стерегущий» и 
«Решительный» действовало четыре япон-
ских миноносца, которые по вооружению, 
водоизмещению и количеству экипажа 
существенно превосходили российские. 
Мужество экипажа настолько потрясло 
противника, что в Японии его команде был 
воздвигнут памятник – стелла  из чёрного 
гранита, на которой выведены слова: «Тем, 
кто больше жизни чтил Родину». 

ПАМЯТИ МОРЯКОВ

Московское областное региональ-
ное отделение СССР закончило цикл 
«Уроков мужества», прошедших в под-
московных школах и посвященных 
65-летию Победы.

Всего прошло 12 уроков мужества. Ор-
ганизовывал и проводил их Заместитель 
Председателя Палаты представителей 
Регионального отделения СССР Юрий Ба-
ранов. Он представлял учащимся книгу 

Александра Ржешев-

ского «Тернистый путь генерала Варенни-
кова» и автобиографичную книгу Валенти-
на Варенникова «Парад Победы». 

Валентин Иванович Варенников – участ-
ник битвы за Сталинград, Герой Советского 
Союза, генерал армии. Долгие годы он воз-
главлял Общероссийскую общественную 
организацию Народно-патриотическое 
объединение «Родина». «Уроки мужества» 
в учебном году 2009-2010 гг. региональное 
отделение СССР посвятило памяти этого 
легендарного военачальника, до послед-
него дня жизни возглавлявшего входящее 
в состав СССР ОНПО «Родина». 

«УРОКИ МУЖЕСТВА»

РОМАН ЮМАТОВ

Итоги нашей работы видны невоо-руженным глазом. Мы много ездим по районам, встречаемся с жителями, вы-ступаем на собраниях. И я могу твердо сказать, что из тех людей, с которы-ми мне приходилось встречаться, 90% поддерживают Партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Большую роль в этом играет наша газета – некоторые так и гово-рят, что она «как глоток свежего воз-духа». Потому что в отличие от других СМИ мы пишем правду.

ВЛАДИМИР КЛИМОВ

Одним из основных направлений нашей работы является военно-патриотическая работа с ветеранами и молодежью, многие общественные орга-низации, которые к нам входят, объеди-няют ветеранов военной службы. Много мероприятий мы проводим совместно с отделением Союза десантников. И это не удивительно – ведь наш город бережно хранит память о подвигах наших отцов и дедов во время Великой Отечественной войны. 
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ЮРИЙ БАРАНОВ

Современные школьники очень мало знают о войне, но интерес к этой теме огромен. Молодому человеку непросто сориентироваться в потоке зачастую лживой информации, который сегод-ня на него выплескивается со страниц СМИ. Поэтому мы считаем, что эту рабо-ту с молодежью надо обязательно про-должать, это одно из главных направле-ний нашей работы.

СЕРГЕЙ КЛИМЕНКОВ

В состав нашего регионального от-деления входит 15 общественных орга-низаций. В этом году принято четыре, плюс около 1700 человек физических лиц. Постоянно проводим мероприятия со-вместно с региональным отделением Партии. Сейчас организовываем много встреч с населением. И главный итог – это то, что люди воспринимают нашу Партию очень доброжелательно, инте-ресуются нашей программой и целями.


